
Protokoll 

der öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Bauen, Wege, Natur- und Umweltschutz 

am Mittwoch, den 05. Dezember 2018, 19:30 Uhr im Feuerwehrhaus Pratjau 

 

Anwesend:  GV Carsten Heinemann   Abwesend: GV Norbert Engels, 
GV Antje Wohlert,      wB Johanna Drewes, 
GV Martin Fröber,      wB Christian Schlosser 
GV Christine Lüneburg, 
wB Jörn Vollbehr, 
wB Dennis Harder 

 

zu TOP 1 Begrüßung 

 Der Vorsitzende Carsten Heinemann eröffnete die Sitzung um 19:30 Uhr. 

Er begrüßte alle Anwesenden, stellte fest, dass die Einladung form- und fristgerecht 

zugegangen ist und fragte ob Änderungen gewünscht werden.  

 Dies war nicht der Fall, die Tagesordnung wurde angenommen. 

 Das Protokoll der letzten Sitzung vom 22. August 2018 wurde genehmigt. 

GV Frau Wohlert merkte an, dass es sich bei TOP4 „Winterdienst der Gemeinde“ nicht 

um eine Enthaltung sondern um einen Ausschluss wegen Befangenheit gehandelt 

habe.  

zu TOP 2 Einwohnerfragestunde 

 Rainer Lehnecke: 

 Die Wege bei den Glascontainern in Fargau und Pratjau sind in sehr schlechtem 

Zustand. 

 Nachfrage wie es um die Erneuerung des  schwarze Brettes in Pratjau steht. 

zu TOP 3 Tempoanzeigegeräte 

Entgegen ersten Erkundigungen können die Tempoanzeigegeräte aus Selent nicht 

ausgeliehen werden. Martin Fröber hat mittlerweile schon einen Pfahl in Neu-

Sophienhof gesetzt. Die Anschaffung zumindest eines Gerätes wird im Ausschuss 

befürwortet. Wünschenswert wäre eine ca. 50% Beteiligung von Bürgern über 

Spenden. 

zu TOP 4 Reparatur Zaun Segelhafen 

 In einer gemeinsamen Aktion am Sa. 17.11.2018 wurden 10 Zaunpfähle ersetzt. 

 Im nächsten Frühjahr sollen dann weitere Pfähle ausgetauscht werden. 

 Ein gemeinsamer Termin wird dann rechtzeitig vorher abgestimmt. 

 

 

zu TOP 5 Laternen Sophienhof/Legbank 



Jörn Vollbehr ist grundsätzlich mit den Betriebszeiten der Laternen in Legbank 

zufrieden. Es ist jedoch nicht notwendig diese Abends bis 22 Uhr eingeschaltet zu 

lassen. Ein Betrieb von 16 bis 20 Uhr wäre optimal. 

Soweit bekannt ist, hat sich Norbert Engels in der Vergangenheit um den Anschluss 

und die Schaltzeiten gekümmert. 

 

zu TOP 6 Verschiedenes 

Es ist unklar, ob es bereits einen Auftrag zur Erneuerung des schwarzen Brettes in 

Pratjau gibt. Die weitere Vorgehensweise soll auf der GV am Mo. 10.12.2018 erörtert 

werden. 

 

zu TOP 7 Grundstücksangelegenheiten, nicht öffentlich 
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